

山下っ子夢授業

9月14日(土)に、華の50歳組の若松さんと、元自衛官の一戸さんによるお話がありました。若松さんからは、ユーチューバーのSinsinさんが作った実際の動画を見た後、「動画作成は楽しいけど、時間がかかり、好きでないところが続けていくことができない。好きだから続けている。」というSinsinさんの話をしていただきました。一戸さんからは、スライドを使って、自衛隊の活動や、自衛官の仕事内容について、お話がありました。特に、病弱だった自分の経験から、「人の役に立ちたい」という想いで、職を目指したこと、「投げ出さない」「支え合う」「友情」ということを学んだという話が心に残りました。授業の最後には、卒業生一同からということで、手縫いのぞうきんをいただきました。



南日本新聞掲載「若い目」
令和6年10月3日(木)
2年 たに口 ふうま

カフト4きょうたい
山下小少年
うはえいちがたさん
入ったを食べて1年か
けて大きくなりました。
この5月5日なま
になりだした。びんぐり
しました。そこが、1
カ月でせいかちゅうな
て上から出てきました。
オスガのひき、メスが
1ひきの大きいカトム
シです。まい日、オスガ
うしがけんかをして、せ
おがながいいますか
ながかついてです。
ことしたいです。
てて、なまをんで
れたら1でそぞぞみ
ただけでした。よろゆ
たいです。(岡久根市)

山下っ子頑張っています



【市図画作品展】
特選：田上 ゆりあ
入選：堂園 陸跳
堂園 大耀
尻無 愛梨
吉留 華恋
宮下 洋輔



【市作文コンクール】
特選：松崎 ほのか
入選：若松 航
松元 光
沼口 心寧

【あくね洋画展】
入選：堂園 陸跳
才田 千寧

おめでとう!

着付け会

9月5日(木)に、三尺棒踊りに使用する衣装の着付けを行いました。保存会の松峯さんのご指導のもと、3名の児童が身の丈に合った衣装に整えていただきました。子どもたちは、同じ姿勢でじっとしていることに、耐えていました。縫い付けは保護者の方に手伝っていただきました。ありがとうございました。



いじめアンケートより

毎月一度行っているいじめに関するアンケートではいじめの認知はありませんでしたが、ご家庭での子どもたちの様子はいかがでしょうか。いじめがあっても先生には言えない、学校の外で(遊びの中など)いじめられている、ネット上で悪口や仲間はずれがある、などという場合があるかもしれません。そのような気になる状況や対処に困っている場合は学校へ相談してください。よろしくお願いします。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

山下小学校では、11月1日から7日までの「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」にあわせて、保護者をはじめとする御家族、地域の方々に学校へ子供たちの様子を見に来ていただきたいと考えています。

日頃、子供たちが学校でどのようなことを勉強しているのか、どのような遊びをしているのか、小学校時代を思い出しながら御参観ください。

元気な27名の子どもたちが、みなさんのお越しをお待ちしています。





学校便り 10月

令和6年10月7日(月)
阿久根市立山下小学校

～元気いっぱいひとみかがやけ 山下っ子～



人生を豊かにする処方(方法) ～人に会うこと～

校長 川瀬 順一

登校してくる子供が、ときどき「落ちていました!」と言って、昆虫をはじめ、きれいな石、ガラスの破片、どんぐり、植物の穂など、「宝物」を手渡してくれることがあります。背の高い大人には、見えないものがほとんどです。今も昔も子供たちは、登下校時の自然の様子から「季節」を感じているようです。季節は、次第に秋が深まってきました。これからも豊かな自然は、絶え間なく子供の歩みと成長を支え続けていくことでしょう。

さて、教育学者の森信三先生の言葉で「人間は、一生のうち逢うべき人に必ず会える。しかも、一瞬早すぎず、一瞬遅すぎないときに。しかし、うちに求める心なくば、眼前にその人ありといえども、縁は生じず。」があります。この逢うべき人とは、「自分の歩くべき道」で会う人のことです。この道でも「逢う」と「遭う」では意味が変わります。しかし、どんな出会いも自分の経験となるので、無駄なものはないかもしれません。

逆に言えば、「自分の歩くべき道」を歩こうとしていないのに、すばらしい出会いがあるはずがないことも意味しています。自分にとって求めている道は何なのか、そのときに、どんな人に逢いたいと思っているのかということです。ときには、理不尽に思える人に遭うこともあるでしょう。しかし、それは反面教師であり、学びにする好機でもあります。なぜなら、真に自分を理解してくれる人に逢うための近道かもしれないからです。

誰もがよき出会いを願いますが、それがいつなのか、誰なのかは分かりません。

人間は、自分の意思をもって会いに行くことができます。人生を豊かにする処方の究極は、人を知ることであり、そのためにはまず会うことです。そこから物語は始まります。余談ですが、読書や旅行も究極は、出逢いと言えるかもしれません。

※ 情報モラルの関連でインターネット等での危険な出会いについては指導しています。

<今後の主な行事予定>

- | | |
|--|-----------------------------------|
| 10月11日(金) いもほり | 4日(月) 振替休日 |
| 12日(土) 土曜授業 | 5日(火) 第4回学校運営協議会
第2回学校保健委員会 |
| 17日(木) 運動会予行 | 9日(土) 土曜授業・収穫祭 |
| 19日(土) 稲刈り体験活動 | 11日(月) 芸術鑑賞会 集団下校 |
| 21日(月) 校内読書月間(～11/23) | 15日(金) 山下っ子家庭学習パワーアップ週間
(～22日) |
| 23日(水) 山下っ子親子読書の日
子どもといっしょに読書の日 | 19日(火) 持久走大会前試走 PTA 役員会 |
| 24日(木) 運動会会場準備 | 23日(土) (祝) 勤労感謝の日 |
| 27日(日) 運動会 | 28日(木) 市小中高音楽会(1～4年出演) |
| 28日(月) 振替休日 | 29日(金) 校内持久走大会 1・2年親子給食
学級PTA |
| 11月1日(金) 地域が育む「かごしまの教育」県民
週間(～7日) 山下ふれあい学習塾 | |
| 3日(日) (祝) 文化の日
市総合文化祭山下三尺棒踊り出演 | |